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电电费费飙飙升升，，都都是是漏漏电电惹惹的的祸祸
供电公司：电路漏电造成的费用需个人承担

本报6月10日讯（记者 刘
慧 陈伟） 本报5月21日E03
版以《电费从300元突然飙升至
2000元》为题，对市民孙先生在
商河县供销社租赁门头房做生
意，3月17日—4月17日却产生
了2000多元电费情况进行了报
道，引起了市民与有关部门的
高度关注。记者从商河县供电
公司了解到，商河县供销社变
压器产权没有上交供电公司，

供电公司没有权利对其进行干
涉，但会派维修人员前往孙先
生门头房进行电路查看，确定
原因。

5月22日上午，商河县供电
公司工作人员前往孙先生的门
头房，对所有的线路进行了检
查。同时建议孙先生先在家安装
一个漏电保护器。

对此，孙先生表示不解。
“这个月电费突增了，供电公司

才让我安装漏电保护器。我家
电费正常的时候，为什么没有
人让我安装漏电保护器呢？

经过供电公司维修人员的
检查，门头房电费飙升的原因实
为电路漏电，因商河县供销社
门头房内暗线老化，下雨阴天
容易导致漏电。孙先生自己也
承认，前段时间晚上回家时，自
己查看电表时发现电表出现异
常转动，只是当时没有在意。

“因供销社门头房电路为
暗线，若对其进行维修，需要当
时电路设计的图纸，但是鉴于
供销社已经倒闭，电路图纸也
已经丢失，因此维修的难度很
大。”供电公司维修人员说，如
果撬开墙壁将原来的老化线路
一一更新，既费时又费工，“现
在孙先生门头房的灯、电扇等
电器均没有电，只有一根明线
接过来的插座有电，建议孙先

生和门头房房东联系，将电线
线路改为明线。”

据商河县供电公司工作人
员表示，因自家电路漏电产生的
费用应由住户自己承担。如果住
户对用电度数存在疑问，向供电
公司申请更改线路或者维修电
表时，住户也需自己准备材料。
而电力部门维修人员对电路的
相关检测、改造都是有偿服务，
费用也是由用户承担。

6月 2日，记者来到了王先
生反映的银河路路段。记者从
银座佳驿酒店（原电力宾馆）
门口向东望去，发现银河路两
侧的线缆相比其他路段距离地
面较近，有的地方的线缆则用
铁架支撑着。破旧的线缆像蜘
蛛网一样在电线杆上缠了一圈
又一圈，有的电线杆已经“不
堪重负”倾斜到了一边，若不
是还有线缆在拉扯着，可能早
已倒下。

在一根向居民楼边倾斜
的电线杆处，记者发现，该电
线杆仅靠两根柱子和一根钢
丝绳来维持，“摇摇欲坠”，来
往的行人都远远地避开电线
杆 行 走 。记 者 沿 银 河 路 一 路
向 东 至 金 国 瑞 商 务 宾 馆 ，发
现路两边的电线杆都有不同
程 度 的 倾 斜 ，有 的 电 线 杆 斜
向 了 路 的 一 侧 ，给 行 人 带 来

了极大的安全隐患。
在刘女士家门前，记者发

现，松松垮垮的线缆耷拉着，离
地面仅有1米多高，举起手来便
能摸到线缆。“平常开车出行很
不方便，每次出门前，线缆都会
蹭着我的车，真怕哪天一不小心
会将线缆刮断。”刘女士无奈地
说。

在豆腐店村村口，记者看
到路边的电线杆上线缆乱如
麻，一圈圈的电线上还缠绕着
不少塑料布，很不雅观。“这些
电线杆上的线缆这么乱，有的
线缆距离地面很近，不仅严重
影 响 了 车 辆 出 入 ，容 易 被 刮
断，也影响了整个市容市貌，
希望相关部门能尽快处理。”
王先生说。

那么，这些线缆是属于哪个
部门的呢？记者联系了商河县的
几大通信运营商。几大运营商纷

纷表示，都已将自家的大部分通
信线缆埋入地下。“除了银河路
之外，其他路段的大部分线缆
都已入地。银河路的这些线缆

大多是废缆，要处理的话必须
得找济南维护中心才行。”其中
一家运营商的工作人员介绍
说，“几大运营商联合起来，各

自认领自家的线缆，我们再一
块找济南维护中心进行维护，
撤掉废缆，才能解决市民反映的
问题。”

线线缆缆乱乱如如麻麻，，线线杆杆““苦苦支支撑撑””
运营商：大多是废线缆，处理要找济南维护中心

近日，市民王先生拨打本报“有事您说”电话，反映了
银河路两侧线缆乱，距离地面近，给居民出行带来了诸多
不便。据运营商介绍，这些线缆大多都是废弃电缆，要处
理的话得找济南维护中心才行。

文/片 见习记者 马芳

垃垃圾圾铺铺满满路路，，市市民民出出行行难难
环卫部门：会尽快对垃圾进行清理

近日，有市民给本报“有事您说”打来热线，反映商河县商
中路人民公园对面垃圾桶附近，有很多暴露垃圾清理不及时，
垃圾堆积严重时能将行人过往的小路覆盖，希望相关部门能
定时清理。对此，商河县城市管理行政执法局清运队工作人员
介绍，他们会尽快组织清运车对南关村的垃圾进行清理，方便
居民出行。

文/片 本报记者 刘慧 陈伟

市民反映 垃圾堆积二十天无人管

9号上午，记者来到商河县
商中路人民公园对面，在一胡
同尽头的左边发现了刘女士所
说的垃圾堆放点。此处垃圾堆
放点位于一条一米多宽的胡同
内，垃圾堆积的左边为住户新
修的住宅，右边是一个老旧、无
人居住的平房。在垃圾堆放点
还放有橙色垃圾桶，但是住户
一般都是将垃圾直接扔在垃圾
堆上。记者发现，此时堆放在垃
圾桶内的垃圾并不多，反倒是
垃圾桶附近暴露在地面上的垃
圾居多，构成了大约长为两三
米，宽有半米左右的垃圾堆。

“你现在看到的，还只是垃
圾比较少的时候，因为前段时
间，已经有人清理过一次了。”
刘女士说，一般情况下，垃圾在
这里堆积二十多天都没有人
管，“垃圾堆能将这边的水泥小
路都给覆盖了。”

据刘女士介绍，此处堆积
的垃圾大多为生活垃圾，都是
住在这里的住户、附近的饭店
扔的，扫大街的工人也会把马
路上扫的一些垃圾倒在这里。
日积月累，又没有人及时清理，
就造成了现在垃圾堆积。

这边的路本来就窄，汽车

很难从这里开过，住在这里的
人外出一般都是骑自行车或者
电动车。“我去接我女儿放学都
是骑电动车，这边垃圾少的时候
还能骑过去。”刘女士说，要是真
赶上垃圾把路给占了，就只能推
着车子在垃圾上走过去。

“这些垃圾的味道本来就
不是很好闻，再加上现在又到
了夏天，那味道就更冲了。”市
民孙先生说，一般住户吃完晚
饭都会出来乘凉，跟邻居拉个
呱，平时不刮风的时候还好说，
一到刮风天，他就只得憋在家
里，连窗户都不敢开。

部门回应 会尽快派人清运垃圾

据商河县城市管理行政执
法局环卫科工作人员介绍，此
处名为南关村，之前属于无人
管辖的区域，这里的环境卫生
一直以来是困扰城区环境卫生
管理工作的一个薄弱点，2015
年，才纳入执法局统一保洁。为
了彻底解决这一问题，从3月份
开始，环卫科着手对16个城中
村的环境卫生进行了综合整
治。

“我们组织了15名环卫管
理人员和一线环卫工人，出动
铲车、清运车、垃圾打捞船等设
施，对城中村街巷、河道、坡沟、
湾边存积的建筑垃圾、生活垃
圾、柴草等进行了集中清理、清
运。”工作人员说，并且配齐环
卫保洁人员，配套垃圾收运设
施，每天有保洁人员对城中村
垃圾桶内的垃圾以及暴露在外
面的垃圾进行清理。

“刘女士反映的问题确实
存在，听负责清理此处的保洁
人员说，前几天这边有一店铺
进行装修，很多建筑垃圾以及
生活垃圾都直接扔在垃圾桶附
近。”上述工作人员说，这才导
致此处垃圾过多，阻碍了小路
的流畅，给住户造成了困扰，

“我们会尽快派清运车过去对
南关村的垃圾进行集中清理。”

豆腐店村路边的电线杆上线缆乱如麻，一圈圈的电线上还缠绕着不少塑料布。

小路边堆满了垃圾。
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